

DANKSAGUNG

*Lass mich schlafen,
bedecke nicht meine Brust mit Weinen und Seufzen,
sprich nicht voller Kummer von meinem Weggehen,
sondern schliesse Deine Augen
und Du wirst mich unter Euch sehen, jetzt und immer.
Khalil Gibran*

Tief beeindruckt von der breiten und tiefen Anteilnahme am Verlust von

Hugo Stephan Imhof

bedanken wir uns bei allen, die uns in dieser Zeit der Trauer tatkräftig unterstützt und liebevoll begleitet haben.

Wir werden Hugo für immer in unserem Herzen bewahren.

Erhaltene Geldspenden haben wir der Organisation New Graceland – Auffangstation für Windhunde – in Waltenschwil zukommen lassen.

Andreas und der Kirchweg 8